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学校運営協議会実施報告書（兼）議事録

狛江第一中学校長 吉田　知弘

狛江第一小学校長 荒川　元邦

緑野小学校長 亀田　親子

会議 令和　６　年度第　２　回　一　中ゾーン学校運営協議会

実施日時 令和　６　年　７　月　１０　日　13時15分　～　16時45分

実施場所 狛江市立狛江第一小学校　多目的室

１　出席者

２　欠席者

島本　和彦、増川　邦弘、佐藤　淳哉、篠宮　悠子

３　傍聴 0

４　議題

５　内容

長島　理、荒川　元邦、内海　貴美、梅本　ろり絵、亀井　和美、富永　浩正、渡邊　智子、中
畑　順子、亀田　親子、大塚　直美、愛甲　悦子、吉田　和夫、吉田　知弘

（１）授業参観　（２）全体会
（３）分科会　　（４）協議・意見交換

※校長印は不要
※内容は簡潔に箇条書き
※内容は別紙添付も可

（１）授業参観
　　　・一小の全学級の授業参観
（２）全体会
　　　・一小、緑野小、一中の教員が参加し、全体会を実施
　　①会場校狛江市立狛江第一小学校　統括校長挨拶
　　②一中ゾーン学校運営協議会　代表挨拶
　　③一中ゾーン学校運営協議会　委員の紹介
　　④本年度転入教員、新規採用教員の紹介
（３）分科会
　　・一小、緑野小、一中の教員が各分科会（①から⑥）に分かれて参加
　　・学校運営協議会委員は、各分科会の様子を視察
　　①体力向上
　　②生活科・総合的な学習の時間
　　③TCT
　　④特別支援教育
　　⑤外国語
    ⑥キャリア教育
（４）協議・意見交換
〇主体的に学ぶ児童の姿がよかった。
〇協働的な学びの様子に感銘を受けた。
〇タブレット端末が有効に活用されていた。
●タブレットの使用ルールについてブロックで統一するとよい。
〇英語を楽しそうに学習していた。
●英語でのやり取りが更に積極的にできるとよい。
●学習のルールを共通化できるとよいのではないか。


